

Daniel Otte

Gitarre



Geboren 1974 fing ich mit 14 Jahren an Gitarre zu spielen. Die ersten Jahre autodidaktisch, später auch mit vereinzelt Unterricht bei diversen Lehrern. Währenddessen war ich auch immer

in Bands verschieden Stilrichtungen tätig. Nach Abitur und Zivildienst folgte ein Musikstudium an der FMW (Frankfurter Musikwerkstatt). Unterricht bei Dirk Bell, Jörg Heuser und Bernhard Sperrfechter. Als Nebeninstrumente kamen Klavier und E-Bass hinzu. Neben dem handwerklichen Fundament lieferte das Studium auch den pädagogischen Unterbau, um zeitgemä-

sen sinnvollen Unterricht zu gestalten. Der moderne Musikunterricht erfordert eine ganzheitliche Betrachtungsweise, Denk-, Fühl-, - und Bewegungsapparat sollen angesprochen werden; fernab von veralteten Dogmen steht der Schüler im Mittelpunkt.. Musik macht Spass, kostet aber auch ein bisschen Zeit.